
第８回瑞浪市総合計画審議会議題に対するご意見と回答

●「その他　第７次瑞浪市総合計画　基本計画の策定にあたって」に対する意見と回答

No. ページ 意見

1 2

重点施策に関して、【定住人口の増加（＝移住者の誘致）】は極めて重要なため、改めて項

目として追加するべきだと思います。子育て支援、シティプロモーション、それ以外に具体

的に人口減少に歯止めがかかるような施策を重点施策に入れていただきたいです。

「（１）子育て支援」と「（２）シティプロモーション」に加えて、例えば、

「（３）移住者の誘致（Uターン・Iターンの受け入れ、空き家マッチング）」を入れるな

ど。

2 3

基本計画の【基本的な考え方】について、「①自立性　民間事業者、個人等の自立につなが

る施策を展開します。」とある文言について、この「自立につながる」という意図はどう

いったものでしょうか？民間事業者や個人が自主的に取り組める施策ということでしょう

か？

また、「④直接性　直接的に支援する施策を展開します。」の文言について、最大限の成果

を上げるよう行政が主導・支援するということでしょうか？直接的に支援する施策とはわか

りやすく明記するとどのような文言でしょうか？

3 5

まちづくりの基本方針（施策の大綱）について（再明記となりますが）、方針ごとの課題・

方向性とありますが、課題に関して、課題の書き方が、「課題」としてしっかりと明記され

ていません。課題と合わせて、方向性や解決策まで一文の中に入れてしまっていることで、

全体的にぼやけてしまっているように思います。課題をしっかりと明記してほしい。

また、基本計画では、【課題】や【取り組みの内容】は、具体的な瑞浪らしい特色がでるこ

とを期待します。

4 -

第1次産業に対する事業支援の拡充を積極的に行って頂きたい。農業・林業・畜産・酪農・食

品加工業をしっかり支援して事業者が安定して従業員を雇用できる支援制度を確立してほし

い。若い子育て世代の保護者は、オーガニック食材を使用した食事について等にとても関心

が高い人が増えている。現時点ではニッチな層だが、今後益々そういった人は増えてくると

思う。近隣の市ではまだ積極的に取り組んでいる自治体が無さそうなので、瑞浪市がいち早

く取り組めば差別化も図れて市のイメージアップに繋がると思う。例として

【食の大切さを通じていろんな施策を広げる】

●市民の健康促進　　　　　　　　　　　　●子供への食育推進

●大人の学び場　生涯学習の推進　　　　　●地域の農業振興

●地域経済の活性化　　　　　　　　　　　●地産地消の推進

●農業に興味がある移住者へのアピール　　●シビックプライドの向上

●市民の満足度向上

食を通じて市民１人１人のいろんな活動が繋がってくると思う。自然が豊かで利便性が高い

瑞浪市だからこそできる事業活動ができると良い。夢があり、やりがいがある基本計画にな

る事を切に願い意見を書かせて頂いた。ご検討宜しくお願いします。

回答

第７次瑞浪市総合計画では、「子育て支援」と「シティプロモーション」を重点的に進める中で、定住人口の増加

を図りたいと考えています。移住者の誘致については、人口獲得のために重要な取組です。シティプロモーション

の目的としても定住人口の獲得を挙げています。

具体的な取組としましては、まちづくりの基本方針のうち「魅力あふれるまちづくり」の中で移住定住の促進につ

いて記載し、取り組んでいくことで考えています。

「①自立性」については、持続可能なまちづくりを推進するため、民間事業者や個人等が将来的には自立して事業

等を進められるような方向を目指した取組の支援や環境の整備等を想定しています。また、「④直接性」について

は、市民に直接届く支援を想定するものです。例として、補助金の交付が分かりやすいものですが、取組の対象と

なる事業者や個人等を直接支援するものです。

「①自立性」、「②将来性」、「③地域性」、「④直接性」の４つの考え方を原則として、状況に応じてより効果

的な方法で施策を展開していくことが必要であるとの考えです。

しかし、ご指摘のとおり表現が分かりにくいこと、施策を推進する上で当然の内容であることから、記載はしない

こととします。

基本計画（骨子案）では、課題と方向性をまとめて記載し、かつ主なものを抜粋して記載しました。

基本計画（案）では、基本方針ごとに課題と方向性を分かりやすく整理していきます。

取組内容については、瑞浪らしい取組を検討していきます。

第１次産業に対する支援では、経営規模の拡大や担い手の育成を推進していきます。

また、学校給食等を通した食育、地産地消の推進等を引き続き進めてまいります。

オーガニック食材への関心については、TV等でもよく取り上げられ、関心の高さが伺えます。それ自体を事業化す

るかは検討が必要ですが、食育の推進については、基本計画において明記するため、その中で推進していくことと

なります。

その他、様々なご提案をいただきましたが、前述のとおり瑞浪市らしい取組を検討していきます。

資料４
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